

新春座談会

羽ばたけ、世界へ
開け、未来を



次は 情報セキュリティの

研究開発

私立美濃加茂中学高等学校
星月 優佑さん（加茂野町）

市長 美濃加茂市について、どんな印象ですか。

星月さん 幼稚園の時に引っ越しましたが、そのころは周りに何も無くて、どこへ行くにも車で行かなければならなかつたので、不便だった記憶があります。

最近はいろいろな施設もできて、便利になつてきました。

今井さん 僕は、美濃加茂市が好きです。都会のように「ごみごみ」していくなくて、住みやすいと思います。必要なものはほとんど市内でそろうし、自転車で行ける距離にいろいろ店もあります。

市長 10年後の美濃加茂市について、「こうなつていてほしいとか、期待する」とはありますか。

今井さん スポーツ活動に関して、可茂地区は弱小と見られるのは悔しいので、優秀な指導者に来ていただき、美濃加茂市から岐阜県を強くしていってほしいです。

星月さん 才能のある子たちはいると思うので、その能力を見極め、伸ばすことのできる指導者が必要だと思います。陸上に限らず、しっかりと見てあげられる人がいると、それだけでいいが違うと思います。

また、競技場などの設備を整えたり、充実してほしいです。

10年後の美濃加茂市

星月さん 最近いろいろな所に、大きな店などができる発展しています。ビルや店などの建物が増えると、便利になつてうれしいなと思います。ながらも、見慣れた光景が変わっていくことは、寂しい感じもします。

市外から帰ってきたときなどに、「ほっ」とできるまちであつてほしいです。

市長 それは一番大事なことだと思います。今はインターネットなどで、瞬時に世界を相手にできる時代です。そういうデジタル化された時代の君たちだからこそ、「ほつ」とできるところというの

は、ふるさとや自然、伝統、人のつながりなどといった、アナログの世界なのかもしれないですね。これからも、人との出会い、ふるさとを思う気持ちを忘れないで、世界に羽ばたいてください。そして、未来を切り開いていくください。

皆さん一人ひとりが、すばらしい可能性を持っています。可能性を秘めた有望な子たちが育つ環境を、私たち大人が作つていかなければいけないと思います。

いい指導者に巡り会えるような機会や、努力した成果を発表する場などで、「すごい」と思う子が出てきたり、それがきっかけで、一段と成長することもあるので、夢をつかむチャンスを増やしていくのですね。

皆さんは、それぞれ夢や目標を持つていると思います。夢や目標を大きく持つて、達成できるよう頑張つてほしいと思います。また、目標に向かい頑張っている人たちを、サポートしていくまちづくりが大切だと思います。



若い世代に期待